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Santiago, 18 de septiembre de 2020 

   

Estimada Comunidad Valdiviana: 

 

Después de haber enviado nuestra carta de exigencias, por todos conocida, a la Dirección del Colegio y a ISP, 

nos sorprende ver una carta al Colegio de un grupo de apoderados, que no es el sentir de todos, con poca 

empatía, con muy poca disponibilidad al diálogo, sólo imponiendo y exigiendo respuestas y soluciones 

impuestas. 

Además haciendo llegar a sus cursos un comunicado de una conformación de un "Consejo de Presidentes", 

entidad que no existe en nuestra organización, ni institucionalidad, ni organigrama, ¿¿??.  Diciendo que por 

unas conversaciones telefónicas con un par de Directores,  ¿Los validan como representantes?. 

Solo aclarar a todos y a los Presidentes aludidos,  que no entienden la función de un Presidente de Curso.  En 

todos los colegios, un Presidente de Curso es un facilitador, un transmisor, un gestionador interno de sus 

actividades de curso y de comunicaciones entre su Curso y la entidad comunicadora del Colegio, que es el/al 

Profesor/a Jefe y con el ente comunicador general, el Centro de Padres.  

El Centro de Padres solo tiene como canal válido de comunicación a todos los Presidentes de Curso, no a un 

grupo, auto dominado "Consejo de Presidentes". Si en algún momento se solicitó un representante por nivel, 

fue solo porque la premura, situación pandemia y circunstancias que lo ameritaban. 

También aclaramos a toda la comunidad que este Centro de Padres no avala al llamado a "lunes negro", que 

invoca este "Consejo de Presidentes”, en su comunicado con la minuta de su reunión y nunca ha sido avalado 

por ningún Director del Centro de Padres. 

Reforzando que nuestro canal de comunicación seguirá siendo "todos" los Presidentes de Curso y los 

seguiremos  tratando con todo el respeto que merecen, sea cual fuera su opinión y siempre con mayúscula su 

cargo de Presidente, como corresponde nombrar al Centro de Padres, esté quien esté en sus funciones. 

Nos apena mucho estar en una polémica de quien ladra más fuerte, desgastando el objetivo final. 

Por último, de forma muy personal y que muchos apoderados no saben toda nuestra trayectoria, es 

transmitir que estos Directores llevamos años participando en el Centro de Padres, con grandes logros, 2 

postergaciones de alzas de aranceles y matrículas, obligar al cambio total de las matrices de agua, colocación 

de aire acondicionado en todas las salas, certificación de empresa de aseo y de servicio de casino, etc, etc, 

etc. Esto lleva a sentir una falta de respeto a esta institución, el tratar de pasarnos a llevar y el que escriban 

con minúscula "Centro de Padres". 

 

Jaime P. Lobos A.  
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